



Saint-Varent. Les musiciens du Rayon fêtent la Sainte-Cécile

Le Courrier de l'Ouest 05h01

Accueil > Nouvelle Aquitaine > Saint-Varent

Saint-Varent. Les musiciens du Rayon fêtent la Sainte-Cécile

Le Courrier de l'Ouest

Publié le 30/11/2024 à 05h01



Jean-Marie Cornu a déposé une gerbe sur la tombe de Constant Garreau. | CO

Dimanche 24 novembre, comme il en est l'usage, à l'occasion de la Sainte-Cécile, la batterie fanfare Le Rayon saint-varentais, présidée par Jean-Marie Cornu et dirigée par Jacques Dehay, a tout d'abord rendu hommage aux musiciens du groupe décédés. Une petite délégation s'est déplacée au cimetière de Saint-Varent et a fleuri la tombe de Constant Garreau, l'un des fondateurs du Rayon créé en 1930 avec Michel Saunier, l'abbé Gallais prêtre et historien saint-varentais et Maurice Moreau qui en était la figure de proue. Le « Garde à vous » a été sonné devant la tombe puis la sonnerie aux morts pour tous les défunts de la fanfare. Le petit groupe est parti ensuite à Montournais pour rejoindre les autres musiciens du Rayon, et défiler avec ceux de la batterie fanfare de La Saint-Louis de Montournais afin de marquer ensemble la fête de leur sainte patronne.

« **Le Rayon saint-varentais existe toujours** » affirme haut et fort Jacques Dehay qui a repris le flambeau laissé par Maurice Moreau à son décès en 1967. Toutefois, dans la mesure où les musiciens du Rayon ne sont plus qu'au nombre de neuf lorsqu'ils sont au complet, et qu'ils sont très amis avec la dizaine de musiciens de la batterie fanfare La Saint-Louis de Montournais, les deux groupes se réunissent pour leurs manifestations (cérémonies commémoratives, festivals de musique, fête de la maison de retraite...). Et pour parfaire leur amitié, les musiciens du Rayon prennent la couleur rouge de La Saint-Louis de Montournais lorsqu'ils en renforcent les rangs et ceux de La Saint-Louis, la couleur blanche du Rayon lors des manifestations saint-varentaises.

ouest
france 

Le Courrier
de l'ouest